



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENINO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENINO – SÜDTIROL

XV Legislatura – 2015

Bolzano, 18 giugno 2015
prot. n. 2094 Cons. reg.
del 22 giugno 2015

N. 111/XV

Alla
Presidente del Consiglio regionale
S e d e

INTERROGAZIONE

Attività dei Consiglieri regionali

E' ormai da molto tempo che il gruppo consiliare dei Freiheitlichen chiede l'abolizione del Consiglio regionale, ove tanto si parla e poco si produce. Si può affermare che il Consiglio regionale sia più un ente autoreferenziale che un'istituzione volta a conseguire dei risultati. Una volta abolita la Regione si troveranno forme di collaborazione più efficienti tra l'Alto Adige e il Trentino.

A questo proposito si chiede alla Presidente del Consiglio regionale di dare risposta scritta alle seguenti domande:

1. Quanto tempo hanno speso i Consiglieri trentini dall'inizio della legislatura per i propri interventi e quanto i Consiglieri sudtirolesi?
2. Quante mozioni e quanti disegni di legge sono stati votati dal Consiglio regionale dal suo insediamento nel 2013?
3. Quante interrogazioni a risposta scritta sono state presentate dall'inizio della legislatura sino ad oggi, quante da parte dei Consiglieri trentini e quante da parte dei Consiglieri dell'Alto Adige?

Ai sensi del Regolamento si richiede risposta scritta.

f.to: IL CONSIGLIERE REGIONALE
Sigmar Stocker

| |
|------------------------------------|
| CONSIGLIO REGIONALE REGIONALRAT |
| 22 GIU. 2015 |
| PROT. N. 2094 |

An die
Präsidentin des Regionalrates
der Autonomen Region Trentino-Südtirol
Frau Dr. Chiara Avanzo
38100 Trient

Bozen, den 18. Juni 2015

ANFRAGE Nr. 111/XV

Tätigkeiten der Regionalratsabgeordneten

Schon ewig verlangen die Freiheitlichen die Abschaffung des Regionalrates, weil außer viel Reden nichts Brauchbares produziert wird. Man kann sagen, dass man sich im Regionalrat gerne selbst reden hört und an die Leistung nicht gedacht wird. Die Zusammenarbeit zwischen Südtirol und dem Trentino kann nach der Abschaffung der Region in einer anderen, effizienteren Form gefunden werden.

In diesem Zusammenhang wird die Regionalregierung um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen ersucht:

1. Wieviel Zeit haben die Trentiner Abgeordneten und wieviel Zeit haben die Südtiroler Abgeordneten im Regionalrat seit der Wahl 2013 für Ihre Wortmeldungen in Anspruch genommen?
2. Über wieviele Beschlussanträge und Gesetze wurde seit der Wahl 2013 im Regionalrat abgestimmt?
3. Wieviele schriftliche Anfragen hat es im Regionalrat seit der Wahl 2013 gegeben? Wieviele stammten davon von Südtiroler und wieviele von Trienter Abgeordneten?



Reg. Abg. Sigmar Stocker